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REACH & ROHS KONFORMITÄTSERKLÄRUNG 

(EU) 2023/171  RoHS-Richtline 

Änderung der Deligierten Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 

28.10.2022 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und 

Elektronikgeräten 

Die von der PCE Deutschland GmbH gefertigten und gelieferten Produkte enthalten nach unserer 

Kenntnis keine Stoffe in Konzentrationen, die das Inverkehrbringen verbieten. Wir sind bestrebt 

sicherzustellen, dass alle gelieferten Waren, mit denen von uns festgelegten Produktspezifikationen 

und unseren hohen Qualitätsstandards sowie nationalen und internationalen Normen und 

Vorschriften übereinstimmen. 

(EU) 2023/1132 REACH-Verordnung 

Erweiterung der REACH – Verordnung (EG) 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates 

vom 08.06.2023 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe 

Die PCE Deutschland GmbH ist als Hersteller und Vertriebspartner für Geräte der Mess-, Regel- und 

Wägetechnik im Sinne der REACH-Verordnung (EG) 1907/2006 ein „nachgeschalteter Anwender“. 

Pflichten aufgrund der Herstellung und des Inverkehrbringens von Substanzen / Chemikalien zur Vor-

Registrierung und Registrierung (ECHA) sind für uns nicht zutreffend.  

Unsere Produkte sind Erzeugnisse und daher nicht als Stoff bzw. Zubereitung zu definieren. Zudem 

wird aus unseren Erzeugnissen unter normalen und vorhersehbaren Verwendungsbedingungen kein 

Stoff freigesetzt. Somit unterliegt die PCE Deutschland GmbH weder der Registrierungspflicht noch der 

Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern. 

Meschede, 10.06.2023 

Unterschrift Geschäftsführung: _______________________________ 
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REACH & ROHS DECLARATION OF CONFORMITY 

(EU) 2023/171  RoHS Directive 

Amendment of the Deligated Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the 
Council of 28.10.2022 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical 
and electronic equipment. 

To our knowledge, the products manufactured and supplied by PCE Deutschland GmbH do 
not contain any substances in concentrations that prohibit their being placed on the market. 
We endeavour to ensure that all goods supplied comply with our product specifications and 
our high quality standards as well as national and international standards and regulations. 

(EU) 2023/1132  REACH Regulation 

Extension of the REACH - Regulation (EC) 1907/2006 of the European Parliament and of the 
Council of 08.06.2023 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction 
of Chemicals 

PCE Deutschland GmbH, as a manufacturer and distributor of measuring, control and 
weighing equipment, is a "downstream user" within the meaning of the REACH Regulation 
(EC) 1907/2006. Obligations due to the manufacture and placing on the market of substances 
/ chemicals for pre-registration and registration (ECHA) do not apply to us.  

Our products are articles and therefore cannot be defined as substances or preparations. 
Furthermore, no substance is released from our products under normal and foreseeable 
conditions of use. Therefore, PCE Deutschland GmbH is neither subject to the obligation to 
register nor to the obligation to prepare safety data sheets. 

Meschede, 10.06.2023 
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